

Doha, Première Naissance Par Insémination In Vitro À L'ouest

Dimanche dernier, le centre médical d'assistance à la procréation « El Mawloud » d'Oran, a enregistré sa première naissance par insémination artificielle.

En effet, Doha est née dimanche dernier d'une maman de 38 ans qui a endurée, quatre années durant, les affres de la stérilité. Sur les 40 couples actuellement suivis par le centre « El Mawloud », 15 se révèlent positifs, donc en phase de donner naissance à un bébé. L'on saura que cette technique, y compris à l'étranger, enregistre un taux de réussite qui se situe entre 20 et 30%. Dans les prochains jours, le centre El Mawloud attend la naissance de triplés, après 12 années de stérilité, d'une maman d'une quarantaine d'années.

El Watan 06 juillet 2005
Par A.S.A.